

PAGINA EDITORIAL
"Por la Patria y Por la Raza"

La Voz de la Colonia

PAGINA EDITORIAL
"Equidad, Verdad, Justicia"

Necesitamos Propaganda!

Los crímenes gozan de impunidad, gracias a la guerra terrible que se hace para estrigar los medios de la propaganda.

Tienen apostadas en todas las oficinas de información, grandes fuerzas compradas con el cebo nacional; los dineros colectados del pueblo, y así se priva a la Nación de conocer la verdadera situación de la Patria;

Las mafias debidamente preparadas y maliciosamente instruidas, saben lo que se debe hacer y están listas para asaltar el golpe mortal, al infeliz que se atreva a levantar una mirada, o que permita que su lacrado corazón exhale un suspiro íntimo.... pobre de él!!!

La determinación final de los dueños del poder, en México, es clara y terminante. Tiende a hacer creer que se hará la elección, que se peleará en la campaña, que se agotarán hasta los medios decentes (si conocen algunos) en la próxima lucha;

¿Qué pasó cuando Carranza era combatido y que Obregón respaldó la traición de permitir que las unidades (cáscaras) de guerra de la escuadra Mexicana, fueran obligadas a deponer su actitud, por la escuadra Americana?

¿Qué pasó cuando la punitiva, que Obregón y Calles, como hijos adoptivos de Carranza, aprobaron todos los pasos dados, aún con mengua del decoro nacional? ¿Si no son traidores, que podremos llamar a ese par de zánganos vividores, irrespetuosos a la Soberanía de un Pueblo que por desgracia del destino los alberga en su ceno?

Calles y Obregón, carentes de honor y de dignidad, no pueden jamás pactar nada estable ni nada digno de mencionarse, porque en su minúsculo corazón no cabe la grandeza; por eso los Estados Unidos mientras estén haciendo arreglos y más arreglos con esa remora de Dictadorcillos tendrán la misma pesadilla y estarán siempre en dificultades.

Peró es que la propaganda que se hace en este País, costada por los mismos Rojos de México, solo permite ver que están laborando por el pueblo, que solo quieren el bien de la Patria y que la actual guerra no es provocada por ellos.... y así, es imposible que el pueblo culto de Norte América se decida a hacer presión en sus altos dignatarios, para retirarle el reconocimiento a un Gobierno espurto y criminal; a un gobierno cometido de bandidos y asesinos y de hombres de la infima clase social, que en el remolino de la revuelta, se han trastornado por el tropelazo relucir de los galones y de las charreteras.

La propaganda de parte de los intelectuales es necesaria; la prensa de parte de los católicos, es urgente, para orientar el criterio de este País y definir de una vez para siempre, la incognita que se presenta cada día más difícil de resolución.

SUBSCRIBASE A 'LA VOZ DE LA COLONIA'

Sobrenaturalizemos Nuestra Acción

Por el Lic.

A. T. GUTIERREZ

Hay cosas que deben ser predicadas también por los laicos. La alguna vez explicamos con testimonios de Cristo para abajo hasta llegar a los grandes sabios ni siquiera católicos de nuestros días, la necesidad de la oración, cómo sin la oración en último caso no se puede nada según la enérgica frase de Jesucristo mismo.

Ya entonces insistimos en la necesidad de que México se salve en este cataclismo. Ahora queremos agregar que se pida también por los mexicanos más necesitados, por los pobres moribundos en México. Muchos Estados enteros del país han quedado sin un solo sacerdote, pues sus pastores han sido asesinados, aprehendidos, concentrados, expulsados a la fuerza. Y a cada momento, en centenares de hogares hay enfermos graves que miran helados de espanto como la eternidad se les acerca sin un sacerdote a muchas leguas a la redonda. Ojalá hubiese todo escrípulo en escribir o en leer esto, que a pesar de todo es la cosa más grave. Que nos importa alguna sonrisa imbécil y vergonzante, que ni siquiera tiene el valor de reventar en una carcajada idiota, si es que tenemos creencias de veras y nos damos cuenta de esto.

¡Oh!, si nos diésemos cuenta exacta de estas tragedias que los moribundos y sus familiares ya ven, aunque nosotros no veamos ni leamos en los periódicos, y que sin embargo a veces entrevemos como rafagazos misteriosos y terribles de eternidad y de ultratumba, en el mismo instante en que obsecadamente cerramos los ojos para no espantarnos y para atarantarnos con la gente que lle-

na de vida pasa por la calle platicando y riendo. Mirémoslos si hay dolores como estos. En una carta nos escriben: "Si solo hubiese sido la suerte, pero usted no se imagina. Estábamos al límite, consumidos por la ansiedad y por los insomnios. Y todavía parece que nuestro pobrecito padre no quería creer que basta con un acto de contricción en esos casos, sino que quería irse a lo más seguro, y a veces a gritos y como queriéndosenos hincar nos pedía por caridad a un sacerdote. Ni un ángel hubiese tenido facultad de suplicar al sacerdote. Nosotros estábamos en la cumbre del terror, y lo repetíamos del acto de contricción y echábamos agua bendita. Pero nuestro padre con el mayor pánico parecía que no podía ni oírnos ni quería dormir. Aquel ser tan querido que seguíamos viendo por última vez se iría a perder? Así fueron muchos días. Y nos hemos quedado con el mayor desconsuelo," etc. Y esta historia se repetirá muchas veces cada día. Es necesario pedir gracias especiales de conformidad y de contricción por los pobres hermanos nuestros. Y hemos de rezar también por los mártires, para que Dios los sostenga en sus terribles momentos, por que son hombres que flaquean como Cristo mismo flaqueó ante la Cruz.

Cristo N. S. encareció además que la oración fuese colectiva. Se nos ha hecho notar que en México tenemos hace muchos años una Asociación Nacional de Oración, honrada con un Breve de S. S. Pío X, que cuenta con más de cien mil miembros y Asociación hermana que está unida a nuestras demás grandes asociaciones católicas mexicanas. Asociación cuya finalidad es "expiar por

los pecados nacionales y pedir por las necesidades nacionales," y a ella pueden pertenecer no solo los cristianos privilegiados que pasan una noche cada mes a los pies de Cristo en la Eucaristía, sino toda clase de personas orando desde cualquier lugar. Se trata de la Asociación de la Adoración Nocturna. Ojalá que muchos católicos prácticos que todos los católicos organizados y pertenecientes a las otras asociaciones ingresen a dicha Adoración Nocturna, Marta, Marta, decía el Señor a la hermana de María: tu te afanas y acogojas con muchísimas cosas, y en verdad una sola cosa es necesaria; María ha escogido la mejor parte que no le será quitada!

La dificultad para algunos es estar delante de la Eucaristía en altas horas de la noche. Pero aunque no se estuviese ante la Eucaristía y aun para las almas menos místicas, son horas que a veces hay que robar al sueño y que hay que gozar, cuando el alma parece desprenderse de las ligaduras de este miserable cuerpo.

Los místicos, los literatos, los intelectuales tienen sus mejores horas durante la noche. En concreto, en cuanto a la oración, Cristo pasaba muchas noches en oración y ya próximo al sacrificio, oraba todavía más. Las horas del día son para la lucha, para las grandes resoluciones nacidas durante la noche. Recuérdense las maravillas que sobre el gozo de la oración han escrito los altísimos místicos, que son como querubines que han visto a Dios: una santa Teresa sobre el Cielo, un san Juan de la Cruz sobre la Nada, un san Dionisio Areopagita sobre Dios o los místicos modernos sobre la santa Humanidad de Cristo. Siquiera recuérdese en esto de las expansiones del alma, que no todo ha de ser materialidad, a un Platón el divino, de que los hombres en nuestras cuevas o calabozos de la carne, pode-

LA SUCESSION PRESIDENCIAL

El Bloque Revolucionario Obrero de la Cámara de Senadores, o sea la mayoría de los individuos que se sientan en los sillones del salón del Senado, resolvió el 20 de junio último, agregar un capítulo a la obra de don Francisco I. Madero, que parecía terminada el 22 de Febrero de 1913 con el epiflogo que le dieron los Generales Huerta, Mondragón y Blanquet.

He aquí las elucubraciones de los se-dicentes Senadores: "El antireleccionismo de los revolucionarios gloriosos de 1910, jamás tuvo las formas extremas que ahora pretenden darle quienes lo enarbolan como buscando motivo de propaganda. El sofisma antireleccionista del momento es evidente. En 1910 se pretendía evitar que algún otro caudillo militar, tan sagaz, tan autoritario, tan tener chispazos de gloria, a los cuales indebidamente llama reminiscencias de lo que fuimos; o sea, que el hombre no es un dios caído que haya visto los cielos, pero si es "un dios caído que se acuerda de los cielos". Recuérdese también siquiera a otro gran místico pagano. Pitágoras, de quien decían para ponderar sus facultades intuitivas místicas, que hasta oía el girar de los astros en el Universo.

Por que las facultades intuitivas místicas, que tanto se estudian en nuestra época, por nuestro desucido al principio perciban muy poco, pero son capaces como toda facultad humana de desarrollo cada vez mayor, hasta llegar a ser una capacidad genial que es en los santos, los únicos que gozan en la tierra, de la suprema y escondida voluptuosidad del dolor y del ascetismo, que les hace clamar, padecer y no morir; y se han sido los mortales más felices, porque son los que han "encontrado a Dios para quien fuimos criados". Desarrollo de facultades intuitivas que tanto recomendaba santa Teresa con su cuarto de hora de oración diaria. Vivir de facultades suprema y las más refinadas, que no solo queda para "beatas", para "pobres vejezuelas"; sino, que repetimos, para las almas más selectas y que ha sido estudiadas aunque con muchos errores por grandes sabios no católicos actuales, quienes confirman que muchas cosas donde los pobres ojos no pueden ver, ni los oídos oír, aún pueden percibirse.

rio y tan aferrado al poder como el General Díaz, se entronizará en la Presidencia, haciendo él mismo sus elecciones con todos los medios administrativos, económicos y militares que da nuestra Primera Magistratura.

"El General Obregón en su retiro a miles de kilómetros del centro político, que es la capital de la República, dedicado a sus labores agrícolas despojando voluntaria y noblemente de todo cargo, no se presenta en la lucha con otras armas que su legítima y gloriosa popularidad."

Como los re-dicentes Senadores son jóvenes ignoran que, en la primera reelección, el General Díaz se encontraba en Oaxaca, con un cargo de gobernador que importaba menos que un ejército de 20,000 hombres, como hay en Sonora a la disposición del General Obregón; y que en 1883 venía de Oaxaca a la capital de Puebla e nlitera o a caballo, mientras que hoy se viene de Sonora a la capital de la República en ferrocarril. Esa diferencia es de importancia en materia de movilización de tropas.

Otra cosa ignoran los se-dicentes Senadores y es que en 1884 la nación entera clamaba por don Porfirio para salir de don Manuel González, esto es que legítima o ilegítima, gloriosa o sin gloria, don Porfirio no necesitaba de más armas que esa popularidad suya o impopularidad de don Manuel González, que no era mayor que la impopularidad de don Plutarco Elías Calles.

Lo que los cabildantes del Senado ni ignoran ni confiesan es que el General Obregón es "otro caudillo militar, tan (o menos) sagaz, tan (o más) autoritario y tan aferrado al poder como el General Díaz" y que pretende entronizarse e eternizarse en la Presidencia.

NOTICIA A LOS DEUDORES

A todas las personas que adeudan a la firma en quiebra de Overland Motor Sales Company, de Oxnard, Calif., deben estar entendidas por medio del presente aviso, que esas cuentas fueron vendidas al subscrito, en la Corte Federal, el día 20 del presente mes, estando las mismas vencidas y por lo mismo deben pagarse inmediatamente, no habiendo más propietario legal que mi persona. Asimismo, toda acción que promueva para colectar esas cantidades, si no son pagadas con la prontitud que el caso requiere, será cargada al deudor.

JESUS N. JIMENEZ. 151 F. St.—Oxnard, Calif.—Teléfono 556R1

NOTICIA A LOS DEUDORES

A todas las personas o firmas comerciales que deben a JIMENEZ BROTHERS FURNITURE COMPANY, de Oxnard, Calif., deben estar entendidas con esta fecha, que el día 20 del actual, en la Corte Federal, me fueron vendidas todas las cuentas y que por lo mismo nadie más que el subscrito, tiene derecho legal para colectarlas. Deben asimismo saber que las mismas están vencidas y son pagaderas inmediatamente a mi persona. Toda acción que tenga que promover para verificar las colectas, será cargada al deudor.

JESUS N. JIMENEZ. 151 F. St.—Oxnard, Calif.—Teléfono 556R1

A TODOS LOS PROPIETARIOS DE MAQUINAS "FORDS":



Motor — ignición — ruedas — dirección — el sistema delantero y trasero de engranajes — remover la cabeza de los cilindros — limpiar el carbón — acentar válvulas — remover los acientos de las válvulas — gasket de cabeza nuevo — remover timer y limpiarlo — reponer los puntos de los coils — ajustar el carburador — limpiar resagos de los bulba — engrasar engranes traseros — apretar las ruedas — engrasar las ruedas fronteras — ajustar los bearings — enderasar las ruedas — ajustar vibradores — limpiar el radiador — nueva mangera si necesita — alistar motor — examinar magneto — ajustar bandas — apretar la dirección — engrasar todo el carro — apretar todos los tornillos y tuercas.

A. J. DINGEMAN. El Más antiguo Agente en todo Ventura

Como Agentes autorizados de la Casa Ford, en Oxnard y sus alrededores, me complace el hacer esta oferta especial a todos los propietarios de carros "Fords". Y me comprometo ha hacer el siguiente trabajo, garantizado, for \$8.50:

Si usted quiere comprar un Ford nuevo, yo le venderé uno por \$142. al contado y \$23.70 al mes. COMPRE USTED SU FORD Y ESTARA SIEMPRE SATISFECHO — VEA LUEGO A UN GRAN TRABAJO POR \$8.50!!